



## Premio a una «mezzo» con presencia

La leonesa Pilar Vázquez venció brillantemente en la final lírica, con Andrés Iglesias y Elisandra Pérez como segundo y tercer clasificados

Oviedo, Eduardo GARCÍA

Hubo quien compadeció al jurado, porque no fue fácil poner en fila de a uno a los cinco concursantes que ayer participaron en la final de la canción lírica del concurso «Rumbo a la fama» celebrada en el auditorio Príncipe Felipe de Oviedo.

A la postre, y después de no pocas deliberaciones, una leonesa, Pilar Vázquez Burguete, que iba para pianista hasta que descubrió la droga del canto, se alzó con la victoria, que supone 3.000 euros de premio y la posibilidad de complementar sus estudios líricos en Oviedo. Cantó la célebre habanera de la ópera Carmen, titulada «L'amour est un oiseau rebelle», y el aria «Mon coeur s'ouvre à ta voix», de la ópera «Sanson y Dalila». Voz potente y mucha presencia la de esta mezzosoprano que encandiló al público.

En segundo lugar quedó el



LUIS LORENZO

DISCOS. Por Javier BLANCO

LETTER FROM JORDAN  
Dunna Project



El trabajo marca dos facetas. De un lado, la unión entre pueblos —el jordano y el español—, y de otro registros electrónicos de vanguardia. Creaciones de Óscar de Ávila y F. Amor muy acertadas y con una gran dosis de sensibilidad.

DUNNA MUSIC/FONORUZ



ANTONIO VEGA  
300 noches con Marga